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この度は、体験レポートを
手にとっていただき
ありがとうございます。
高校生の体験レポートを1冊を
ざっと１枚のチラシにまとめ
させていただきました。
体験を通して高校生の率直な
感想を簡単にご覧いただけます
のでぜひ中面をご覧ください。

会長 佐藤啓智

「なんだこ
れ」と頭を

かかえ

僕が学んで
きた知識は

氷山の一角
に過ぎない

　　ことが
わかりまし

た。

大手の企業などの収入に負けないくらいの個人事業でできることが１番のおどろき。

体験したから
こそ聞けた

生の声続々 !!

2022年における

一級建築士の登録人数は
375,084人

20代は1％に
そのうち50代、60代以上が
68％を占める一方、

埼玉県内の工業高校と連携し、埼玉県建築士事務所協会の
会員企業が受け入れ先となり、高校生の職場体験を支援。
建築設計業等への理解を深めてもらい、将来の建築士を
育成する一助となることを目的とし、インターンシップを企画、
開催しました。どうぞご覧ください。

明るい建築業界の未来のために!
埼玉県建築士事務所協会が立ち上がりました。

2020年の
一級建築士の人数
年齢別グラフ

50代
60代

その他
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インターンシップ高校生、受け入れ企業様募集しております。
詳しくは下記連絡先までお気軽にご連絡ください。
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インターンシップ
2024年受入予定！
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社会人になると自分の
時間が減ってしまう
ことやしごとを考えてこなして
いかなければならない

給料よりやりがいが
あると良いなと思ってます。

インターンシップに行けたことでより設計
の仕事に進みたいと
思えるようになった！行って見ないと

分からないことを
いろいろ知れて、
こんな機会が
あってよかった

聞くということがとても
大事であると
いうことがわかりました。

大手の企業などの収入に
負けないくらいの個人事業で
できることが１番のおどろき。

自分たちがその町の
景観を変える立場
にもなることが
できるなどものすごく
勉強になりました。

今まで学んで
きたことを生かすことも
できたと思うし、新しく
教えていただいて学ぶ
こともできたので、それを
生かせるように学校での
勉強も頑張っていきたいです。

デザインの案や模型作りは
楽しくやって
いった方が案が
出やすいとも思いました。

もし自分が仕事をしていて
このような職場なら
とても嬉しいと将来の
自分を照らし合わせて
感じました。古民家の良さだったり

住宅に対しての考えが
広がった気がします。

「なんだこれ」と頭をかかえ
僕が学んできた知識は
氷山の一角に過ぎない
ことがわかりました。

話し合いをしている姿や
真剣にパソコンに
向かっている姿を見て、
私もそのような仕事を
目指したいと思った

この2日間で今まで
知らなかった知識や
会社の雰囲気を知ることが
できたのでとても良い経験
をすることができたと思います

教科書ではなく現場での施行の仕方
も絡めて教えてくれたので、現場に出て
経験しているからこその話が
聞けてよかったです。

今の時間が大切なことを
知れた。来年部活と職に
つけるように
がんばりたい。

宮大工も良いけどインターン先の会社
さんのような企業も良いなと思います。
これからも考える時間はたくさん
あるので色々考えたいです。

今回の体験を忘れず、
これからにつなげ
ていきたいと思います。

実際にやってみたらおもしろくやりがいが
ある仕事ばかりで行ってよかったと
思っています。

もっともっと建築に
興味をもつことができました。

コミュニケーション能力、臨機応変に
行動することなど先輩方を見て
とても勉強になった。

行く前は、学校で学んだ知識でそこそこは
良くできるのではないかと、たかをくくって
いました。ですがいざ始まると…

建築事務所をやっていくには設計だけ
ではやっていくのはむずかしいから
施工だったり工務店としてもやって
いったりする必要があることを学べた。

事務所で感じた職場の空気は学校内で
知ることができなかったので
とても新鮮に思った。

実際に入社しない
とわからないような所
まで見ることができました。

インターン終了後、何人かの生徒さんからいただいた「将来、建築業界に入りたい！」
という嬉しいコトバ。体験を通して聞いた高校生の生の声。きっと元気になります！

高校生インターンシップ
体験レポートを
全文読みたい方へ
PDF
ダウンロード
いただけます。

全63P
高校生の
体験談！！
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